

## 8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Wie geht es mit der Straßenbahnlinie 5 weiter?**

Wir fragen den Senat:

Wann hat der Senat gemäß Beschluss der Stadtbürgerschaft vom 6. Juli 2021 (Drs. 20/465 S) ebendiese über die betrieblichen Randbedingungen sowie Kosten für die Straßenbahnverlängerung der Linie 5 informiert?

Welche Aussagen kann der Senat zu einer möglichen Verlängerung der Linie 5 in Richtung Universität hinsichtlich der Fuhrparkkapazitäten der BSAG und der Streckenauslastung sowie Finanzierung treffen?

Welchen Zeitplan legt der Senat für die Planung und Umsetzung der Verlängerung der Linie 5 in Richtung Universität derzeit zugrunde?

Hartmut Bodeit, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU